

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Juli 2022

Wir sind Heimat – Stadt Mühlheim beteiligt sich an gemeinsamer Aktion mit Glaabsbräu

Das Logo der Stadt Mühlheim und auch der Ortsteile Dietesheim sowie Lämmerspiel ist im Rahmen der Aktion „Wir sind Heimat“ künftig auf den Etiketten einer besonderen Aktion der Brauerei Glaabsbräu aus Seligenstadt zu entdecken.



Bei einem Treffen mit Bürgermeister Daniel Tybussek überreichte der Geschäftsführer der Brauerei Robert Glaab eine Kiste Bier mit den für alle Mühlenstädter besonders gestalteten Produkten. Zu finden sind die Flaschen sowohl in lokalen Supermärkten und Getränkehändlern in Mühlheim und dem Kreis Offenbach, aber auch im Großhandel, wie z.B. bei Selgros in Weiskirchen. Eine Kiste dieser besonderen Edition kann sich für die Käufer auch im Rahmen eines Gewinnspiels auszahlen, so winken dem Gewinner 36 Kisten Glaabsbräu Bier nach Wahl. Informationen zum Gewinnspiel sind unter <https://glaabsbraeu.de/teilnahmebedingungen-wir-sind-heimat/> zu finden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

